

SUMMARY

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEJADIAN STUNTING PADA BALITA USIA 12 – 59 BULAN DI PUSKESMAS ANGGADITA KABUPATEN KARAWANG TAHUN 2023

Created by RAINY MULKI

Subject : STUNTING, BALITA, KESEHATAN

Subject Alt : STUNTING, TODDLERS, HEALTH

Keyword : stunting;status imunisasi

Description :

Stunting memiliki dampak yang multidimensi yakni bagi kesehatan, pembangunan, dan ekonomi. Menurut data rekapitulasi hasil Bulan Penimbangan Balita (BPB) hingga Agustus tahun 2022, Puskesmas Anggadita merupakan lokus penanganan Stunting di Kabupaten Karawang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan kejadian Stunting pada balita usia 12 – 59 bulan di Puskesmas Anggadita Kabupaten Karawang Tahun 2023. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan desain studi kasus kontrol dengan jumlah sampel 92 orang, yang terdiri dari kelompok kasus sebanyak 46 dan kelompok kontrol sebanyak 46 orang. Penelitian ini menggunakan teknik Stratified Proportional Random Sampling dengan sistem Purposive sampling. Pengumpulan data menggunakan data sekunder yaitu telaah dokumen rekam medis dan data primer dengan cara wawancara menggunakan kuesioner. Analisis data menggunakan uji Chi-Square. Berdasarkan hasil, terdapat hubungan yang bermakna antara status imunisasi (p -value = 0,042) dengan kejadian Stunting pada balita. Sedangkan tidak terdapat hubungan antara riwayat infeksi (p -value = 0,528), riwayat ASI eksklusif (p -value = 0,829), riwayat BBLR (p -value = 0,111), usia ibu saat hamil (p -value = 1,000), dan pengetahuan ibu (p -value = 0,235) dengan kejadian Stunting. Disarankan kepada ibu balita agar mau mengimunisasi anaknya dan tidak menunda jadwal imunisasi anak. Disarankan juga kepada para kader posyandu untuk melakukan penyuluhan dan edukasi kesehatan terkait bahaya dan pencegahan Stunting di berbagai media

Contributor : ERNA VERONIKA, SKM, MKM

Date Create : 15/01/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate- 20200301184

Collection : 20200301184

Source : Undergraduate Theses Of Public Health

Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor